

“WARSTEINER” FIS Weltcup Nordische Kombination Oslo (11.3.06) IG 15km

Tande gewinnt, Lamy-Chappuis 2., Koivuranta 3.

Beim vorletzten Weltcup in Europa diese Saison konnte sich der junge Norweger Petter Tande seinen ersten Sieg am Holmenkollen sichern. Hinter ihm kamen der Franzose Jason Lamy-Chappuis und der Finne Anssi Koivuranta ins Ziel.

Nach dem Springen lag der Franzose Lamy-Chappuis zwar noch auf dem ersten Platz, doch konnte er sich dem laufstarken Norweger nicht erwehren. Tande lag nach dem Springen auf Platz drei, Koivuranta auf Platz zwei.

Hannu Manninen führt nun den Gesamtweltcup mit 1300 Punkten vor Magnus Moan aus Norwegen (795 Punkte) und Petter Tande (714 Punkte).

Wetter: windig, teilweise Sonnenschein, teilweise Schnee, -1 Grad

Zuschauer: 5000

DNS: Dvorak (CZE), Bieler (AUT), Beetz (GER), Druml (AUT), Haseney (GER)

DNF: Rasmussen Aam (NOR), Kobayashi (JPN), Markenbakken (NOR), Rozman (SLO)

Der nächste Wettkampf (Hurricane Sprint) findet morgen am selben Ort statt.

Statement Petter Tande:

Ich freue mich wahnsinnig über meinen Sieg heute. Meine Sprünge waren heute recht ok, aber ich denke, dass ich heute meinen besten Lauf der Saison gemacht habe. Ich war so oft krank gewesen während der Saison, dass dies wohl mein erster Wettkampf ist, den ich gesund gelaufen bin. Trotzdem ist dies meine beste Saison bis jetzt und ich hoffe, dass ich auch morgen noch einmal einen guten Wettkampf abliefern kann.

Statement Jason Lamy-Chappuis:

Ich bin sehr zufrieden mit meinen Sprüngen heute und freue mich, dass ich zum zweiten Mal ein Springen für mich entscheiden konnte. Durch vor allem meinen zweiten Sprung konnte ich einen ziemlichen Abstand zwischen mich und den Rest bringen. Heute war es der Tag der Junioren und wir haben sehr gut zusammengearbeitet, dass wir die anderen guten Läufer im Feld von uns weg halten konnten. Ich hoffe, dass ich morgen auch noch einmal einen guten Wettkampf zeigen kann. Ich mag diese Art Sprint und ich denke, dass ich es wieder unter die ersten sechs schaffen könnte.

Statement Anssi Koivuranta:

Mit meinen Sprüngen heute bin ich eigentlich sehr zufrieden, sie waren technisch wohl die besten der Saison. Leider aber hatte ich nicht so viel Glück mit dem Wind und so musste ich früher landen, als ich wollte. Der Lauf war recht gut für mich, aber mittendrin habe ich Probleme mit dem Magen bekommen und musste ein wenig Tempo herausnehmen. Da waren die anderen beiden natürlich weg. Als aber kurz vor Schluss Björn noch einmal angreifen und an mir vorbei wollte, da habe ich noch mal alles gegeben, denn diesen dritten Platz wollte ich nicht wieder abgeben!

“WARSTEINER” FIS World Cup Nordic Combined Oslo (11.3.06) IG 15km

Tande 1st, Lamy-Chappuis 2nd, Koivuranta 3rd

Petter Tande from Norway could win the second last European World Cup this season. Behind him, Jason Lamy-Chappuis from France became second and Anssi Koivuranta from Finland third.

Leading after the jumping, the French Lamy-Chappuis could not hold on to his lead while fighting against the strong Norwegian Tande. Tande was third after the jumping and Koivuranta second.

Hannu Manninen leads not the overall World Cup with 1300 points in front of the two Norwegians Magnus Moan (795 points) and Petter Tande (714 points).

Weather: partly sunny, party snowing, windy, -1 degree

Spectators: 5000

DNS: Dvorak (CZE), Bieler (AUT), Beetz (GER), Druml (AUT), Haseney (GER)

DNF: Rasmussen Aam (NOR), Kobayashi (JPN), Markenbakken (NOR), Rozman (SLO)

The next competition (Hurricane Sprint) will be held at the same place tomorrow.

Statement Petter Tande:

I am really happy about my victory today. My jumps were ok, but I think I had my best cross country race of the season today. I was almost sick the whole season so this is the first competition in which I can compete totally healthy. Nevertheless, this is my best season ever, so I hope I can have a good competition tomorrow again.

Statement Jason Lamy-Chappuis:

I am really satisfied with my jumps today. This was the second time I could win the jumping part. Especially because of my second jump I could create quite a big gap between the others and me. Today was the day of the juniors. We worked together pretty well, therefore we could hold on to our lead before the good racers who followed us. I hope that I can make a good competition again. I really like this kind of Sprint and I think I am able again to get under the best six.

Statement Anssi Koivuranta:

I am really satisfied with my jumps concerning the technique today, but I was a bit unlucky with the wind, so I had to land earlier than I wanted to. The race was ok for me. Unfortunately I got some stomach problems in the middle of the race, so I had to slow down. Therefore, the others were already gone. When I saw Björn coming closer to me I tried to use all the energy I had to fight for this third place. I really didn't want it to be taken away from me again!

